
8 Pièces

154 m²

Réf. W-02SH22

535 000 €

Cagnes-sur-Mer
Appartement à vendre (06800)
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Découvrez ces deux appartements uniques à quelques pas de la place

du  Château  du  Haut  de  Cagnes.  Situés  respectivement  au  2ème  et

dernier  étage  d'une  copropriété  de  4  lots,  ces  deux  propriétés  offrent

un potentiel exceptionnel.L'appartement principal, un spacieux 4 pièces

de 78m², nécessite quelques travaux mais promet calme et tranquillité.

Il  se  compose  d'un  salon,  d'une  salle  à  manger,  d'une  cuisine,  de  2

chambres,  d'un  bureau,  d'une  salle  d'eau  avec  WC,  d'une  salle  de

bains avec WC, d'un dégagement  et  d'un escalier  extérieur  menant  à

une terrasse de 35m² offrant une vue panoramique sur ...

Discover these two unique apartments a few steps from the Place du Château du

Haut de Cagnes. Located respectively on the 2nd and last floor of a condominium

of  4  lots,  these  two  properties  offer  exceptional  potential.The  main  apartment,  a

spacious 4 room of 78 sqm, requires some work but promises calm and tranquility.

It  consists  of  a  living  room,  a  dining  room,  a  kitchen,  2  bedrooms,  an  office,  a

bathroom  with  toilet,  a  bathroom  with  toilet,  a  hallway  and  an  outdoor  staircase

leading to a terrace of 35 sqm with panoramic views of the mountains, the village of

Haut de Cagnes and even a view ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES
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